

CONFERENCE

"Je suis pour la non violence, et toi ?"

Je suis  
 "POUR LA NON VIOLENCE"  
 et toi ?...



L'observatoire international pour la non violence a recherché des solutions pour lutter contre la violence. (Photo S.A.)

Comment vivre ensemble ? C'est la question que s'est posé hier, tout au long de la journée, l'Observatoire international pour la non violence, réuni au Centre méditerranéen de commerce et d'industrie.

Au programme, des débats sur la violence scolaire et la violence urbaine, dirigés par Bruno Ravaz, doyen de la faculté de droit de Toulon.

Chacun a pu donner son point de vue sur un sujet qui, élec-

tion et actualité obligent, se trouve plus que jamais au cœur des préoccupations.

Parce que la misère, l'injustice, la pauvreté et l'exclusion sont aussi des formes de violence.

Alors l'observatoire pour la non violence propose ses solutions : *"Construire l'égalité des droits, des chances et des devoirs, améliorer le cadre de vie de notre quartier, enrichir nos différences."*